
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 27 del mese di ottobre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Sabrina Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Andrea Poli, Alessandra 
Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Alberto Briccolani, Massimo Mari, Marco Man-
zoli, Alberto Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Alessandro  Calvelli,  Laura 

Guerrini, Francesco Casini, ClaudioTonarelli.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Paolo Frezzi, Mirko Briziarelli.

Deliberazione n. 128
Oggetto: Ordine  del  giorno  presentato  dai  Gruppi  Consiliari  P.D.  e 

I.d.V. sul pedaggiamento raccordo autostradale Siena-Firenze.

Il Consigliere Frezzi illustra l'ordine del giorno di cui in oggetto, af-
fermando che si tratta di un documento sottoscritto da P.D. e I.d.V., pre-
sentato nello stesso testo in vari Consigli Comunali, ma dichiara comun-
que la disponibilità a modifiche, al fine di ottenere un consenso unani-
me. Ne dà poi lettura. Conclude sottolineando che fra gli utenti del rac-
cordo autostradale Siena-Firenze vi sono anche tanti cittadini di Bagno a 
Ripoli.

Il Consigliere Bensi afferma che nelle richieste presentate alla Soc. 
Autostrade  nel dibattito sulla 3^ corsia dell'A1 potrebbe essere introdot-
ta anche quella della detraibilità del pedaggio nel tratto FI Sud/FI Nord, 
per favorire l'uso dell'autostrada come tangenziale.

Dopo di che,
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Con 15 voti favorevoli e 2 astenuti (Consiglieri  Poli e Passigli del 
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Gruppo P.d.L.), su 17 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

l'ordine del giorno di cui in oggetto, nel testo che si allega alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.
 

--------------------------
Si dà atto che, durante la trattazione dell'argomento in oggetto, escono 
dall'aula i Consiglieri Manzoli e Briccolani.

Firmati nell'originale:

        IL  VICE-SEGRETARIO GENERALE                    IL PRESIDENTE
                                  f.to Baldi                                                f.to Solazzi
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